
Un garçon sain selon Lord Baden Powell
Le garçon qui singe l’adulte en fumant ne donnera jamais grand-chose de bon; un garçon fort et sain
a un ballon de football aux pieds.

Un bel exemple de la pédagogie par le sport. Cité par Ivan Jablonka dans « Histoire de la virilité »
(collectif sous la direction d’Alain Corbin, Seuil, Points Histoire)
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